

# Topics

## 7月2日(水) 岩手・宮城内陸地震に義援金



第29回広野町民号の大黒舞などで集められたお金71,775円は社会福祉協議会を通じて日本赤十字社岩手県支部・宮城県支部にそれぞれ送金されました。ご協力ありがとうございました。

▶金澤長社会福祉協議会会長に  
義援金を手渡す山田町長

## 7月7日(月) 短冊の前でスイカをほお張る

広野町保育所・幼稚園で待ちに待った七夕会とスイカ割が行われました。子どもたちは一人ひとりのお願い事や夢を書いた短冊を笹にとりつけ、織姫と彦星の紙芝居を楽しみ、七夕の歌を元気いっぱい歌いました。最後にスイカ割を行いました。子どもたちは口いっぱいにスイカをほお張つて、七夕の行事を楽しみました。



▲スイカはみんなでおいしくいただきました  
(保育所)



◀ゆき組のみなさん



◀ほし組のみなさん



◀つき組のみなさん

## 6月19日(木) 力を振り絞って最後までがんばりました

▶一生懸命にゴールを目指す選手たち



### ◆大会結果(1位のみ掲載)◆

#### 5年女子

氏名	種目	種目
阿部 寧彩	800m	3分06秒03
石幡 佳奈	走り幅跳び	3m02cm

#### 6年男子

氏名	種目	記録
鈴木 貴士	走り幅跳び	3m50cm
吉田 晃生	ポールスロー	57m91cm

平成20年、広野小学校、楓葉北小学校、楓葉南小学校の三校親善陸上競技大会が楓葉町総合グラウンド陸上競技場で開催されました。

選手たちは、大会へ向けて積み重ねた努力の成果を発揮していました。また、大会を通じてそれぞれの選手同士親睦を図りました。

#### 6年女子

氏名	種目	記録
佐藤 千春	100mA	14秒96
好川茉里杏	走り高跳び	1m10cm
北郷 楓	ポールスロー	43m37cm

▶アユ釣りを楽しむ愛好者



## 7月1日(火) シーズン到来 大公望が竿をたらす

※ 浅見川鮎愛好会からお知らせです。  
7月1日よりアユ釣りが解禁になりましたが、自然環境を守るため、川や釣り場にゴミを捨てないようゴミの持ち帰りにご協力を願いいたします。

浅見川でアユ釣りが解禁され、待ちわびた太公望が釣りを楽しんでいます。

## 7月2日(水) 第58回社会を明るくする運動

社会を明るくする運動は、すべての国民が犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちや非行ある少年たちの改善更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

運動にあたり、保護司の吉田重光さんと遠藤忠雄さんより法務大臣と福島県知事のメッセージが読み上げられ、参加協力を呼びかけました。



◀左から、松下町民課長、遠藤さん、吉田さん、山田町長